



8 Pièces

200 m²

Réf. V1017MGS

1 380 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes du charmant village de Valbonne mais également des écoles internationales, très agréable villa au calme, dans un domaine fermé. La villa offre un très bel espace de réception composé d'un séjour, salle à manger et cuisine ouverte, complété par un bureau. Au rez-de-chaussée 5 chambres et 3 salles de bains, à l'étage une chambre avec sa salle de bains et sa terrasse privative. Un vaste sous-sol permet de nombreux rangements. Très agréable jardin de 1800 m2 accueillant une jolie piscine.

A few minutes away from the charming village of Valbonne but also from the international schools, very pleasant villa in a quiet closed domain. The villa offers a very nice reception area composed of a living room, dining room and open kitchen, completed by an office. On the ground floor there are 5 bedrooms and 3 bathrooms, on the first floor there is a bedroom with its own bathroom and private terrace. A large basement provides plenty of storage space. Very pleasant garden of 1800 m2 with a nice swimming pool.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

